

Née en 1824, dans la paroisse de St-Denis Rivière Richelieu, devenue orpheline à l'âge de sept ans, son âme se forma de bonne heure à l'école du malheur et à la pratique de toutes les vertus.

Sa piété exemplaire, sa douceur et son esprit de conciliation lui attiraient les sympathies de tout le monde. Mariée à seize ans et demi elle fut pour tous un modèle de dévouement. Mère de famille, elle craignait toujours de ne pas être à la hauteur de la mission que le bon Dieu lui avait confiée.

Charitable par dessus tout, elle prenait sur son repos, afin de ne rien négliger de ses devoirs, pour laver et reposer le linge des pauvres et les faire manger à sa table. Cette femme admirable qui s'ignorait elle-même trouvait tout naturel de faire ces choses.

Par son esprit vif, mais toujours tempéré par la douceur, elle était l'ornement, le bonheur de sa famille et de tous ceux qui ont pu jouir de sa société. Depuis plusieurs années, atteinte d'une maladie grave, elle tourna toute son attention vers ses intérêts éternels.

En ces derniers moments surtout, parfaitement résignée à la sainte volonté de Dieu, elle ne cessa d'édifier son entourage par sa piété et sa crainte continue des jugements de Dieu.

Après une vie exemplaire, après avoir fait bien des fois le sacrifice de sa vie et de tout ce qu'elle avait de plus cher au monde, cette belle âme s'en-volait au ciel, pour recevoir la récompense de ses vertus.

Madame Vve Félix Dugal, en religion Sr St Félix, professe depuis le 19 novembre 1879, décédée à St-Roch de Québec le 25 janvier 1897, à l'âge de 59 ans.

Cette Dame a toujours été une tertiaire modèle, et malgré son grand âge elle nous rendait service encore par son chant ; aussi les Tertiaires se sont fait un devoir de se rendre en grand nombre pour chanter son service.

Dame Rémi Couture, en religion Sr Ste Anne, décédée à St-Roch de Québec le 3 février 1897, après avoir fait profession sur son lit de mort dans son troisième mois de noviciat.

Dame Benjamin Castonguay, en religion Sr Ste Angèle, décédée à Montréal dans la Fraternité de S. François le 4 février 1897, à l'âge de 80 ans, après avoir fait profession le 10 juin 1883.

Dame Vve J. B. Lamelin, en religion Sr Ste Anne, de la Fraternité de St-Sauveur, Québec, décédée à St-Georges de la Beauce, le 5 février 1897.

Dame Louis Ouellette, en religion Sr St Louis, décédée à Montréal, le 19 février, après six années de profession.

M. Bellemare, décédé à Ste-Anne d'Yamachiche le 19 fév. 1896. Ce vénérable Tertiaire avait l'honneur de compter un de ses Fils dans l'Ordre de S. Dominique. Il a été enseveli avec l'habit franciscain qu'il portait si dignement pendant sa vie.

Dame Alphonse de Vilairs, abonnée à la *Revue*, décédée à Lotbinière en janvier 1896.